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A N FRA G E 

der Abgeordneten Brennsteiner 

und Genossen 

an den für Gesundheitsfragen zuständigen Bundesminister 

betreffend Neuordnung des Krankenanstaltenwes~ns 

Angesichts der Kostenexplosion im Gesundheitswesen ist eine 

Änderung der Strukturen und der Finanzierung unseres Gesund

heitswesens erforderlich. 

Das Arbeitsübereinkommen der Koalitionsregierung beinhaltet 

eine Reihe von Grundsät~en für eine Neuordnung der Spitals

finanzierung. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den für Ge

sundheitsfragen zuständigen Bundesminister folgende 

A n fra g e: 

. . 
.1.) Wie weit sind die Vorarbeiten im Bereich der vör~esehenen 

Bettenreduzierung in den Krankenan~talten von S~iten deS 

Ministeriums gediehen? 

2.) Gibt eS hiezu bereits ein eigenes Modell? 

3.) Welche Uberlegungen gibt es in diesem Zusammenhang mit 

einer Umstellung zu einer verstärkten Hiuskrarikenpflege? 

4.) Fühit eine Reduzi~rung der sogenannten "Akutbetten" in 

Richtung Pflegebetten nicht zu einer weiteren Unterdeckung 

der ohnehin schon hohen Kosten der Krankenanstalten? 
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